

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 8

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Croix-Rouge suisse

Pas à pas vers plus d'humanité

• Histoire de l'humanité:
Rétrospective historique
sur quatre millénaires

• La Croix-Rouge aujourd'hui:
un idéalisme vécu sous le signe
de l'humanité



+

Pas à pas vers plus d'humanité

«Pas à pas vers plus d'humanité», tel est le titre du nouveau dépliant de la Croix-Rouge suisse. Il vous raconte, sous forme de petites illustrations et de légendes, l'histoire de l'humanité, une histoire de près de 4000 ans.

Quelques jalons d'humanité: le code d'Hammourabi qui, en 1728 avant Jésus-Christ, interdit la vengeance de sang à Babylone. En 559–529 avant Jésus-Christ, le roi de Perse exige que l'on prenne soin de l'ennemi blessé. Confucius, en 479

avant Jésus-Christ, enseigne l'amour des êtres humains. Henry Dunant reçoit le Prix Nobel de la paix en 1901.

Voici quelques exemples d'un dépliant que tous les donateurs recevront à la fin du mois.

Mais il est également prévu pour les écoles ou pour des organisations de jeunes.

Si ce dépliant vous intéresse, vous pouvez l'obtenir gratuitement à la Croix-Rouge suisse, Relations publiques, Rainmattstrasse 10, 3001 Berne.



d'ouvrir un service de babysitting.

Avis aux jeunes baby-sitters dans l'âme et aux nouveaux parents.

Le baby-sitting a le vent en poupe

A la suite des sections de Fribourg, La Chaux-de-Fonds, Neuchâtel, Lausanne, Morges-Aubonne, Nyon et Haut-Léman, c'est au tour de Genève

500 000 francs pour la Croix-Rouge du Mali

La Croix-Rouge suisse a débloqué un crédit de 500 000 francs visant à soutenir le dé-

veloppement de la Croix-Rouge du Mali. Ce crédit doit permettre à cette société



15 000 francs pour les réfugiés afghans

Saber Azam, président du Comité afghan d'aide humanitaire, a remis au secrétaire général de la CRS, Monsieur Hubert Bucher, un chèque de 15 000 francs destiné au programme de lutte contre la sécheresse dont la Croix-Rouge suisse est responsable dans le district pakistanois de Mardan, proche de la frontière afghane. Ce Comité est composé de ressortissants afghans établis en Suisse, en France, en Allemagne et aux Etats-Unis ainsi que de sympathisants que la CRS remercie vivement

pour leur générosité. L'an dernier déjà, le Comité avait remis un montant de 60 000 francs aux responsables de la CRS.



Expérimental

La Croix-Rouge suisse a reconnu, à titre expérimental et pour une période limitée, le programme de formation sur deux ans de l'école des soins infirmiers en psychiatrie de Chêne-Bourg (GE), destiné aux titulaires d'un certificat d'infirmier-assistant CRS.

Soins en cas de catastrophe

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse, qui siégeait le 14 août pour la première fois dans sa nouvelle composition, a décidé d'offrir des cours de formation continue destinés au personnel infirmier qui n'est plus en activité et qui serait désireux de se former en matière de soins en cas de catastrophe. Ces cours seront diffusés par la Croix-Rouge suisse, partenaire privé du Service sanitaire coordonné.

Le projet prévoit, dès janvier 1986, la tenue de 200 cours répartis sur trois ans: chaque cours devant regrouper entre 12 et 20 participants. Dans une première phase, il s'agira de former des instructrices et des instructeurs recrutés parmi le personnel enseignant des soins infirmiers.



sœur de se doter d'une infrastructure efficace et d'étendre ses activités dans un pays durablement éprouvé par la sécheresse.

Dans le cadre du développement de la Croix-Rouge malienne, il s'agira de prévoir le renforcement des effectifs, la formation de responsables de projets et la mise sur pied de moyens de transport. Sur le plan opérationnel, il importera de définir un budget qui autorise le lancement de projets en matière de soins de santé primaire, et l'installation dans les régions de sections régionales de la Croix-Rouge.